



Colegio Inglés Católico La Serena
Área de Desarrollo Humano

Comunicado Juego “La Ballena Azul”

Utilicemos esta noticia para instalar el diálogo y prevención en familia.

Desde hace algunos días, se ha publicado en noticias e internet, la llegada de un juego online llamado *La ballena azul*. Este tipo de juegos no es nuevo, y ha estado presente en distintas versiones desde hace varios años. El juego consiste en una trivía de preguntas inocentes que los usuarios van recibiendo cada 24 horas en grupos de usuarios principalmente jóvenes. Las preguntas van creciendo en dificultad y grado de involucramiento, desafiando a los jugadores a cometer actos que agreden su integridad física, como comer elementos tóxicos o realizarse heridas autoinflingidas. Este tipo de juegos están disponibles en redes sociales como Facebook, Twitter o Whatsapp y son administrados por personas malintencionadas.

Siendo internet un espacio de crecimiento y aprendizaje, sugerimos conversar con los niños y jóvenes, la importancia de aprender a discriminar los contenidos a los que se accede en la web, evitar el contacto con personas desconocidas y a no caer en acciones promovidas por modas o tendencias sin sentido.

El uso extendido que tienen algunos alumnos de las tecnologías, pueden provocar que no vean con claridad los peligros que conlleva el ser usuarios de internet. Entre estos riesgos destaca el desarrollo de trastornos conductuales por el exceso de conexión, el contacto con personas desconocidas, y el contacto con contenidos inadecuados, entre otros.

Es de real importancia conversar en familia sobre las problemáticas a las que se pueden exponer al acceder a las invitaciones a este tipo de juegos, visualizando los peligros existentes en la vida virtual. Son precisamente estos espacios virtuales, donde los usuarios menores de edad están más vulnerables a las acciones ilegales, nocivas y delictuales de terceras personas.

Los invitamos a instalar este tema como una oportunidad de reflexionar sobre el uso que están haciendo como familia de los medios digitales y los peligros a los que están expuestos. Les sugerimos resolver las dudas de los niños y adolescentes, de ponerse de acuerdo en ciertas normas frente a la exposición a pantallas y a realizar compromisos que inviten al autocuidado y al acompañamiento de los menores en la etapa de formación que están viviendo.

Esperando seguir aportando en la educación de nuestros alumnos, se despide atentamente,

Soledad Garcés O.
Experta en educación
en medios digitales

Ana María Espinosa
Encargada Área Desarrollo
Humano

Víctor Cantuarias B.
Rector